



La Universidad de la Experiencia en Benavente inicia mañana el nuevo curso

S. G. C.

La Universidad de la Experiencia retoma mañana jueves, 15 de octubre, un nuevo curso académico.

La primera clase correrá a cargo de Juan Francisco Blanco, con una ponencia sobre las tradiciones culturales de Castilla y León. La charla comenzará a las 17.30 horas en el aula habitual del desarrollo de las asignaturas, es decir, en la segunda planta del Centro Cultural Soledad González.

La inauguración oficial será la próxima semana en la Casa de Cultura La Encomienda. Además de representantes institucionales de la Junta, el Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca, habrá una conferencia titulada «La Unión Europea en el debate político español: la cuestión de Cataluña en clave europea» a cargo de Daniel González Herrera.